

Sport frei: Rund um die Jahreszeiten

Wir ziehen uns um:
Für viele Kinder ist es
schon ein High-Light
sich in einem
Umkleideraum einer
Schule umziehen zu
können.

Zur Erwärmung ging es
dann einmal durch das
ganze Jahr, vom Sprießen
wie ein Frühblüher, zum
Schwimmen, Laubfegen, bis
hin zur Schneeballschlacht.
So dachten sich alle Kinder
eigene Übungen aus.

Vorschulsport
14. 03. 2023





Das Wählen der Mannschaften.



Als Hauptangebot des heutigen Vorschulsports gab es Riegenspiele rund um jede Jahreszeit. Im Frühjahr gab es den Eierlauf, den Sommer wollten wir mit Schwimmring und Strandketten verbringen, im Herbst wollten wir mit dem Regenschirm dem Wetter trotzen und warme Kleidung sollte uns vor der Winterkälte schützen. Natürlich unter etwas erschwerten Bedingungen, Balance, Slalomlauf und Schlussprünge wurden dabei gern gesehen.



Nach dem eigentlichen Angebot durchstöbern wir gern die Materialien, die die Turnhalle einer Schule zu bieten hat. Heute suchten wir uns das Seil zum Tauziehen aus. Dabei konnte man sich wunderbar noch die letzte Kraft aus den Gliedern ziehen.



Zum Abschluss suchten sich unsere Schlaufüchse das Spiel „Feuer, Wasser, Sand“ aus.

